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La entrega de leche a la industria fue uno de los temas más debatidos

en la reunión de análisis realizada por videoconferencia para todos

los municipios desde el Gobierno Provincial de Holguín, con la

presidencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, - Presidente del

Consejo de Defensa Provincial -, el Gobernador Julio César Estupiñán,

y la participación de otros dirigentes gubernamentales y del sector de

la Agro-ganadero.

Preocupa la baja que ha ocurrido en la entrega de leche de un día a

otro, se conoce de las afectaciones producto a la seguía y otros

factores externos que puede hayan incidido, pero ha faltado

profundidad en los análisis hechos, en las visitas a los productores

un tanto complacientes, ha faltado rigor y sobre todo corazón de

revolucionario en algunos para entregar este producto tan necesario

para el país, y más en momentos como estos, afirmó Santiesteban

Velázquez.

Ante tal situación, el también Primer Secretario del Partido en la

Provincia pidió se analizase la calidad del producto acopiado,

observar su densidad, y que cuando por razones de peso no sea aceptada

por la industria se busquen alternativas como fabricar queso, para

citar un ejemplo, pero que la tarea sea suministrar el fluido al

fabricante.

Ante tan situación, la compañera Maribel Carballosa Cantallops, como

especialista principal para el destino de leche a la industria precisó
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que algunos productores no estaban cumpliendo con la hora pactada para

la recogida de lo producido, pues están llegando cuando el carro de

acopio ha pasado por el punto de recogida.

Por eso Santiesteban Velázquez reiteró que se profundice al respecto,

y que cuando haya problemas con termos rotos u otras eventualidades,

por ejemplo, se busquen soluciones, pues no puede ser contemplativos y

conformistas.

Se informó asimismo sobre la construcción de nuevas casas de cultivo

en Moa, municipio que por estar afectado por varios casos de la

covid-19 se le hace un suministro de productos agropecuarios.

Se resaltó la necesidad de recuperar el polo productivo de Cosme-

Herrera, para los cual se precisa de tuberías.

El plan de siembra de invierno está aún incompleto en muchos

municipios, solo los han cumplido Rafael Freire, Urbano Noris, Antilla

y Sagua de Tánamo, así como La Jíquima como empresa pero no el

municipio Calixto García.

Al respecto el Primer Secretario del Partido habló de cumplir ese plan

moral, hacerlo con el corazón para que el alimento llegue al pueblo, y

más aún cuando este febrero solo tiene 28 días, y en esa fecha se

inicia la siembra de primavera bajo condiciones difíciles como la

sequía.

Se pasó revista asimismo al aporte de la biofábrica y lo que aún

necesita para aumentar su productividad, así como el aporte en

variedades.

Se conoció de algunos decrecimientos en la siembra de boniato, para

citar un caso, por eso la indicación de dirigir todas las acciones en

las áreas bajo riego, aunque nunca descastar todo terreno en

condiciones de siembra.

Una vez más salen a relucir los Centros de Reproducción de Entomófagos

y Entomopatógenos (CREE), pero la buena noticia es que el de Ciudad

Jardín reiniciará su trabajo en marzo, e igualmente el de Cueto donde

se hizo el compromiso de que entre en operaciones muy pronto.

Vladimir Ricardo Estrada, delegado de la Agricultura en la provincia,

reportó sobre la cuantía de canteros de la agricultura urbana vacios,

así como los municipios con mayor incidencia: Calixto García, Holguín,

Frank País, y Banes.

Sobre la madera aserrada el delegado informó que Holguín es único que
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marcha bien, no así Mayarí y Moa.

Destacó asimismo la producción de miel de abeja, pero el Presidente

del Consejo de Defensa Provincial precisó se profundice pues hay

lugares donde no se aprovechan las potencialidades, pues el plan de

más de 14 mil colmenas puede crecer aún más.

Se abordaron también la siembra de varios renglones, como el tabaco,

la yuca, el tomate, la malanga, el plátano, granos y el maíz, entre

otros de alta demanda popular, para los cuales se debe realizar la

contratación exacta para el apoyo en suministros de insumos.
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